

Menpora RI Hadiri Sidang Terbuka Promosi Doktor di UNP

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 26, 2022 - 18:53



PADANG-Ujian Terbuka Promosi Doktor atas nama Irda Suryani, MM dilangsungkan di Ruang Sidang Senat Lantai 4, Universitas Negeri Padang (UNP) , Sabtu (26/11/2022).

Sidang terbuka promosi doktor ini, sangat istimewa karena dihadiri langsung oleh Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, Prof. Dr. Zainudin Amali, M.Si. Selain itu juga hadir, Rektor Universitas Negeri Padang sebagai ketua

sidang, sekretaris Prof. Yenni Rozimela, M.Ed., Ph.D yang merupakan Direktur Sekolah Pascasarjana UNP, Promotor Prof. Dr. Eri Barlian, MS, Co-Promotor, Dr. Nurhasan Syah, M.Pd., Penguji Prof. Dr. Indang Dewata, M.Si., Prof. Dr. Bustari Muctar dan Penguji Eksternal Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, Prof. Dr. Zainudin Amali, M.Si.

Sidang terbuka promosi doktor (S3) Program Studi Ilmu Lingkungan Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Padang, Irda Suryani, MM dengan Judul disertasi “Perilaku Pro-Lingkungan Berbasis Pendekatan Self-Control pada Sekolah Adiwiyata. Irda Suryani, merupakan Mahasiswa Prodi Ilmu Lingkungan S3 Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Padang yang juga Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Lintau. Irda Suryani berhasil meraih gelar doktor dalam jangka waktu 3,5 tahun.

Dalam presentasinya, Irda Suryani, MM memaparkan ringkasan disertasinya menyampaikan perlunya pengembangan model berbasis pendekatan self-control dalam membentuk perilaku pro-lingkungan warga sekolah di Sekolah Adiwiyata yang mengimplementasikan gerakan Peduli dan Berbudaya Lingkungan Hidup di Sekolah (PBLHS).

Karena salah satu tujuan utama dan hasil yang belum tercapai dalam implementasi lingkungan adalah belum tercapainya perilaku pro-lingkungan warga sekolah.

Diakhir penutupan sidang terbuka promosi doktor, Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D menyampaikan apresiasi kepada Menteri Pemuda dan Olahraga karena ini merupakan kunjungan ketiga kalinya Menteri Pemuda dan Olahraga hadir di UNP dan sudah dua kali menghadiri sidang terbuka promosi doktor di UNP.

“Hal ini merupakan suatu kebanggaan bagi UNP, karena sudah 2 prodi doktor di Sekolah Pascasarjana UNP yang menghadirkan Menteri Pemuda dan Olahraga secara langsung di kampus Alam Takambang jadi Guru ini,” ungkap Rektor UNP.
(***)